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Читая книгу Деяния Апосто-
лов, мы видим, что в первые 
века своего существования хри-
стианская Церковь пребывала в 
учении, в любви, в поклонении. 
Это была евангельская Церковь, 
которая в простоте сердца ис-
кала Господа и строила отно-
шения в своей духовной семье. 
Об этом свидетельствует Лука 
во второй главе Деяния Апо-
столов. «И они постоянно пре-
бывали в учении Апостолов, в 
общении и преломлении хлеба 
и в молитвах… И каждый день 
единодушно пребывали в храме 
и, преломляя по домам хлеб, 
принимали пищу в веселии и 
простоте сердца, хваля Бога и 
находясь в любви у всего на-
рода. Господь же ежедневно 
прилагал спасаемых к Церкви» 
(Деяния 2:42,46,47).

В первых столетиях хри-
стианской эры миром правила 
гордая Римская империя. В 
этой непростой политической 
обстановке Иисус Христос при-
зывает своих последователей 
представить миру свои первые 
христианские опыты. Их от-
ношения явленные в простоте 
сердца были, как глоток живой 
воды, как вдох чистого воздуха. 
Первые труды христианской 
Церкви ознаменовались тем, 
что христианская вера получила 
расположение окружающих и 
широкое распространение. Об 
апостольской церкви, освещен-
ной славою нашего воскресшего 
Спасителя, сказано: «Апостолы 
же с великою силою свидетель-
ствовали о воскресении Господа 
Иисуса Христа; и великая благо-
дать была на всех их» (Деяния 
4:33). Когда Святой Дух был 
излит на первую церковь, тогда 
любовь наполнила их сердца и 
они проявляли её друг ко другу, 
следуя в простоте сердца за 
Христом.

Что означает в Библии вы-
ражение «в простоте сердца»? 

я… Если мы хотим вступить со 
Христом в союз, то нам нужно 
победить грех во всех его про-
явлениях: гордость, себялюбие, 
тщеславие, мирской дух.  Союз 
со Христом, в который мы всту-
паем, можно сохранить лишь 
посредством искренней молитвы 
и неутомимых усилий. От нас 
требуется сопротивление греху, 
самоотречение и победа над 
самим собой. Уповая на благо-
дать Христа и прилагая к этому 
все свое мужество, веру и бодр-
ствование над собой, мы можем 
достичь славной победы» (Св. 
для Церкви, т. 5, с. 119).

Дорогие друзья, давайте 
будем достойным примером 
христовой любви и простоты 
друг для друга и для окру-
жающих нас. На нас ложится 
огромная ответственность, 
она заключается в провоз-
глашении Божьего спасения 
этому миру. Приглашаю всех 
нас, как верующих в Живого 
Бога, чтобы мы с неиссяка-
емой энергией стремились к 
христианской простоте, ибо 
Бог открывается в христиан-
ском характере. Нам это нужно 
для нашего духовного роста 
и для спасения тех, с кем мы 
соприкасаемся. Нас, как по-
следователей Иисуса Христа, 
Господь призвал повлиять 
на все народы ко спасению. 
Господь продолжает Своё 
спасительное действие в 
нас и через нас посредством 
своей благодати и действием 
Святого Духа. Позволим Ему 
действовать!

Аминь?!
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Мы часто говорим о важных христианских 
принципах, но не замечали ли вы в последнее 
время, что мы, как верующие отошли, от такого 
важного качества, как христианская простота, 
которая изначально сопровождала верующих во 
Христа в первой христианской Церкви. Давайте 
поразмышляем над тем, как нам измениться и 
все-таки научиться строить добрые отношения 
внутри церкви и за ее пределами, чтобы наше 
поведение не разочаровывало, а привлекало 
людей к Небесному Отцу.

НАША   НА
«Ибо только Я знаю намерения, какие имею о вас, говорит Господь, 
намерения во благо, а не на зло, чтобы дать вам будущность 
и надежду». 
                         Библия, книга пророка Иеремии, 29 глава, 11 стих

если оно проявляется в простоте, 
обладает силой открыть двери 
сердца, нуждающегося в чутком, 
деликатном прикосновении духа 
Иисуса… Множество людей будут 
приведены в ряды Церкви» (Св. 
для Церкви, т. 9, с. 30).

Мы, как последователи Христа, 
силою Духа Святого непременно 
одержим победу над собой, наша 
гордость сменится христианским 
смирением и простотой. Каждый 
из нас, желающих получить спа-
сение, должен родиться свыше. 
Важно понимать, что рождение 
свыше - это не прежняя жизнь в не-
много изменённом и исправленном 
виде. Рождение свыше означает 
полное преобразование жизни и 
характера, которое производит 
возрождающая сила Божья через 
веру в Господа Иисуса Христа. 
Это полная перемена нашего ума, 
нашего сердца. Если сравнить со 
строением, это не приведение в 
порядок старого здания и не новая 
окраска стен. Старое строение 
должно быть полностью разру-
шено, чтобы на его месте Бог мог 
воздвигнуть новое. Для этого нам 
нужны тесные отношения со Хри-
стом, союз с Господом. Вот, что 
по этому вопросу нам говорит Го-
сподь через Эллен Уайт: «Союз со 
Христом посредством живой веры 
является прочным. Всякий другой 
союз непрочен, Христос первый 
избрал нас, уплатив за наше спа-
сение безграничный выкуп. 

Истинно верующий ставит Хри-
ста везде и во всем на первое 
место. Но этот союз со Христом 
не обходится без жертвы и с на-
шей стороны. Это союз полной 
зависимости от Бога, Которому 
должно подчиниться наше гордое 

НАДЕЖДАНАДЕЖДА

Буквально это значит, «с откры-
тым сердцем, с искренностью 
в сердце, в сердечной просто-
те, свободный от камней». Мы 
видим, что данное выражение 
имеет интересные посылы для 
построения наших отношений с 
окружающими. Нам через перво-
апостольскую Церковь Господь 
показывает, к чему мы призваны. 
В простоте и с любовью нам пору-
чено излагать истину, совершать 
служение, совершать молитвы и 
всё это делать с открытым серд-
цем и важно быть «свободным от 
камней». 

Сам Иисус, посылая учени-
ков на проповедь призывал их, 
чтобы они были «…просты, как 
голуби». Простота также нужна 
в одежде, в словах, в питании, в 
обустройстве. Интересные мысли 
на эту тему у русского писателя и 
поэта Фёдора Глинки: «Простота 
есть ближайшая родственница 
ума и дарований». Простоту раз-
учились ценить, а ведь простота 
- одна из самых привлекательных 
черт характера человека. Так что 
не смущайтесь, когда Господь 
через вас желает проявить Себя 
в таком действии как «простота 
сердца».

Истинная христианская жизнь 
- это благотворное влияние на 
окружающих. Вестница Господ-
ня писала: «Богу нужны люди, 
способные трудиться в простоте 
Христовой, стараясь донести по-
знание истины до тех, кто нужда-
ется в ее преобразующей силе» 
(Эллен Уайт, письмо 404, 1907 
год). Продолжение этого призыва 
мы читаем в Свидетельствах для 
Церкви: «Подлинно сердечное 
выражение Христова сочувствия, 
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   ВОСХОЖДЕНИЕ  
К БОГУ

Евангельские темы про-
водили президент Кавказской 
союзной миссии пастор Федор 
Колтук и его супруга Елена, 
а также руководитель отдела 
здоровья Евро-Азиатского ди-
визиона Нигина Муратова. 

Кроме духовно-просвети-
тельской части, была и часть 
практическая, которой руково-
дил докторант университета 
Эндрюса, тренер лечебно-фи-
зической культуры Александр 
Билый. Со стороны центра 
были предложены ежеднев-
ные зарядки на свежем воз-
духе, прогулки по крымским 
заповедным горам, массажи, 
вкусное трёхразовое питание, 
кулинарные классы и экскурсии 
в близлежащие окрестности. 

К тому же параллельно 
проходил обучающий курс по 
лечебно-физической культуре, 
где будущие тренеры имели 
потрясающую возможность 
практиковать только-что при-
обретенные знания. Гостями 
были прихожане из церквей 

Вечерние встречи были 
насыщены, интересны и охва-
тывали не только тех, кто уже 
состоит в браке, но и тех, кто 
только мечтает или готовится 
к супружеству или желает по-
могать советом другим в этом 
направлении.

В первый вечер собравши-
еся услышали от психолога-
консультанта и руководителя 
семейного служения Кавказ-
ской Союзной Миссии Татьяны 
Сахаровой советы о том, как 
понять мужчину. А причины 
кризиса в семейной жизни 
были подробно на основе тек-
стов из Священного Писания, 
представлены психологом и 

Со 2 по 12 апреля на 
южном побережье Крыма 
в оздоровительном центре 
«Восхождение» проходил 
первый за свою историю 
Духовно-оздоровительный 
заезд.

Обновить остывающие 
чувства, сделать отноше-
ния между супругами более 
глубокими, нежными, дове-
рительными, лучше понять 
друг друга – все это было це-
лью захватывающих встреч 
цикла «СемьяЛогия» в рам-
ках евангельской програм-
мы, прошедшей в марте в 
первой ростовской общине.

В городе Минеральные Воды 2 апреля прошел еван-
гельско-молитвенный конгресс Северо-Кавказской миссии, 
посвященный проекту «Школа Библии». Девизом конгресса 
стали слова из Евангелия от Матфея 9:38 «Тогда говорит уче-
никам Своим: жатвы много, а делателей мало; итак, молите 
Господина жатвы, чтобы выслал делателей на жатву Свою».

«ШКОЛА БИБЛИИ - 9:38»

Елена ТЕВС

Наталья СЕМАК, 
отдел информации, Ростов-1

Марина ПЛУГАТАРЕВА,
отдел информации СКМ 

«СЕМЬЯЛОГИЯ» ИЛИ КАК СТАТЬ СЧАСТЛИВЕЕ ЗА ШЕСТЬ ВСТРЕЧ

Крыма, но не только. Еще 
часть гостей приехало из За-
порожской области, где сейчас 
очень не спокойно. Для них 
посещение этого центра стало 
ощущением «рая на земле». 
Всего вместе собралось 36 
гостей, чему все встречающие 
были несказанно рады.

Несмотря на угрожающий 
прогноз, все 10 дней стояла 
теплая солнечная погода, что 
радовало всех, и эта теплая 
атмосфера передавалась во-
царилась и в душах всех участ-
ников заезда. С каждым днём 
у отдыхающих всё более от-
крывались глаза на духовное 
состояние мира, и изменялось 
отношение к своему здоровью. 
Хотелось бы привести несколь-
ко отзывов от самих гостей.

Лариса Андреевна Ми-
хальская: «У меня есть брат, 
который всегда советовал мне 
читать Библию. Я всегда от-
вечала, что не понимаю её. И 
вот, находясь здесь, Библия 
мне открылась в таком простом 

месте. Они перевернули мою 
душу и растрогали до слёз. 
Спасибо вам!»

Кульминацией этого заезда 
было неожиданное крещение 
не одного, а целых восьми 
человек. Гости прошли уроки 
и сделали осознанный шаг. 
Среди крещаемых была даже 
семейная пара, которая кре-
стилась одновременно, что 
растрогало всех. 

На вечернем прощальном 
вечере было сказано немало 
тёплых слов и многих ожидали 
приятные сюрпризы, что смяг-
чило время расставания. 

и ясном свете, что я нахожусь 
в большом восторге, читая и 
изучая её!»

Светлана Владимиров-
на Ефимова: «Для меня это 
огромный подарок побывать 
в таком месте именно в это 
время. Я получила не только 
физическое, но и духовное 
оздоровление. А также смогла 
оставить грехи и крестится во-
дным крещением!» Наталья 
Свищенко: «Низкий вам поклон, 
что мы могли всё это пережить 
здесь, вместе с тем мы в легком 
недоумении, почему нам оказа-
но столько чести».

Нина Титова: «Огромная 
благодарность поварам, так 
как они готовят не только вкус-
но, но и полезно. Я как медик 
знаю, что это очень важно. Мы 
каждый день видим на тарелке 
живые витаминки, и теперь 
самое главное, приехав домой, 
воплотить всё это в жизнь»

Олег Козыряцкий: «Я пер-
вый раз увидел столько добрых 
и талантливых людей в одном 

Было отмечено, что не стоит 
грустить, ведь мы все еще обя-
зательно встретимся! Эту ста-
тью хочется завершить Эллен 
Уайт: «Когда Божественная сила 
соединяется с человеческими 
усилиями, работа разгорается, 
словно огонь на жнивье. Бог 
будет использовать средства, о 
происхождении которых челове-
ку не дано знать; ангелы будут 
делать работу, выполнение 
которой принесло бы человеку 
благословение, отзовись он на 
Божий призыв» (Ревью энд Ге-
ральд, 15 декабря 1885 г.).

пастором КСМ Александром 
Сахаровым.  

Во второй вечер пришед-
ших ожидала тема от Татьяны 
с интригующим названием «Как 
понять женщину?», а Алек-
сандр поведал слушателям о 
том, как прошлое влияет на 
настоящее и каким образом 
избавиться от травматичного 
прошлого.

Третья встреча была са-
мой «эффективной», так в 
этот вечер Татьяна делилась 
эффективными методами ком-
муникации, а Александр глу-
боко и всесторонне поведал 
слушателям об эффективной 
модели семьи. 

На следующей встрече  
речь шла о том, как с любовью 
и мудростью решать правиль-
но конфликты и о том, как 
определить и удовлетворить 
потребности каждого из супру-
гов. Так, в процессе семинара 
мужчины узнали, что у них есть 
масса вполне обоснованных 
потребностей, которые должны 
удовлетворяться: например, 
потребность жить в уютном 
доме рядом с привлекатель-
ной спутницей, которая ценит 
мужчину и признает все, что он 
делает для нее, а также готова 
уделять ему особое внимание. 
При этом для полного счастья 
ему необходимо выучить не 

В начале и конце конгресса звучал гимн 
«Церковь Божья, поднимайся», где приглашался 
каждый «пожать свой сноп».

Программа была разделена на блоки и охва-
тывала такие этапы евангельской деятельности, 
как «сеяние», «взращивание» и саму «жатву». В 
каждом блоке участники делились живыми опы-
тами работы с людьми, давались рекомендации о 
том, как искать новых учеников, какие существуют 
уроки по изучению Библии и как выбрать нужный.

 В течение всего конгресса участники воз-
носили много молитв Небесному Отцу о том, чтобы 
как можно больше людей искали Господа, и чтобы 
было достаточно «делателей на ниве Божией».

На мероприятии присутствовало около ста 
человек, которые подключились к этому проекту и 
уже занимаются с людьми по библейским урокам.

На территории СКМ, в которую входит и Азер-

байджан, насчитывается 22 учителя. Со времени 
старта проекта «Школа Библии» на территории 
СКМ количество проведенных уроков членами 
церкви превысило 1590. Сейчас уроки изучают 
больше 160 человек. На сегодняшний день 20 че-
ловек уже стали выпускниками «Школы Библии» 
и 11 из них заключили завет с Господом.

После конгресса время 9:38 стало временем 
молитвы каждое утро за тех, кто занимается по 
урокам, и о том, чтобы как можно больше людей 
пришло ко Христу.

Каждый христианин понимает, в какое время 
мы живем и как сейчас актуальны слова духовного 
гимна: «Наконец-то, христиане, сбросив грех и 
суету, выйдем все на Божью ниву, Он зовет нас 
всех к труду».

Библии. Гости, впервые при-
ходившие в церковь, получали 

 только свои потребности, но 
и потребности супруги, кото-
рой необходимо общение и 
открытость мужа, близость, 
достаток, а также посвящение 
супруга семье. И конечно, все 
это важно не только знать, но и 
удовлетворять.

В пятый вечер присутствую-
щие смогли услышать важные 
советы от Татьяны как понять, 
что такое созависимые отно-
шения: любовь или подделка. 
Александр Сахаров в этот 
вечер говорил о важности ин-
тимной близости в семье. 

В шестой заключительный 
вечер, гости и члены церкви 
смогли пообщаться друг с дру-
гом за чашкой чая с вкусными 
угощениями за столами. Татья-
на провела семинар с очень 

оптимистичным и вдохновля-
ющим призывом в названии: 
«Придаем браку свежесть». 
Заключительная тема Алексан-
дра отвечала на вопрос о том, 
где найти ресурсы для стро-
ительства счастливой семьи. 
В заключении пастор сделал 
призыв – выйти на сцену для 
особой молитвы тем, кто хотел 
бы посвятить свою жизнь Богу. 

В завершении всех ве-
черов также звучало пред-
ложение, адресованное при-
сутствующим гостям, глубже 
изучить Священное Писание, 
записавшись на занятия Школы 
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   ДЕЛАЯ ДОБРО,    
ДА НЕ УНЫВАЕМ 
Красносулинская община не 

отделяет себя от нужд и про-
блем города, а свидетельству-
ет горожанам и руководству 
поселения не только книгами, 
но и делами.

Надежда НАСОНОВА, г. Красный Сулин

В преддверии православного 
праздника Пасхи, 15 апреля, 
молодежь из ставропольских 
общин провела евангельскую 
акцию в одном из торговых 
центров города. К ребятам 
присоединились и несколько 
старших членов церкви.

В декабре прошлого года 
совет общины вырабатывал 
план деятельности в городе 
для более эффективной пропо-
веди Евангелия. Было решено 
начать с уборки самых загряз-
ненных участков населенного 
пункта – территории вокруг 
рынка. Но для того, чтобы нас 
заметили, нужен был отличи-
тельный знак. Совместными 
усилиями определились с цве-
том накидок и эмблемой.  

Пока приобретался ма-
териал, шилась форма, па-
стор общины Денис Симонов 
связался с администрацией 
города и предложил помощь. 
Предложение было принято и 
даже названо место, которое 
нуждалось в уборке. Когда-то 

очень давно на этом месте 
было футбольное поле, а по-
том постепенно заросло камы-
шами, кустарником и, с чьей-то 
«легкой руки» превратилось в 
свалку. Около 20 адвентистов, 
в том числе четверо детей, 
дружно взялись за работу. Чуть 
позже к нам присоединились 
местные жители, которые так-
же усердно трудились.

Через четыре часа мест-
ность преобразилась, а люди 
радовались, что совершили 
такое большое дело. До этого 
дня они сомневались, что им 
кто-то поможет расчистить 
поле, а теперь первые пред-
ложили сделать совместное 
фото. Позже организатор ме-
роприятия позвонила пастору и 

сказала, что люди хотят знать, 
кто эти волонтеры, которые им 
помогли.

На следующее воскресенье 
была назначена «эко-про-
гулка» на каньон. В Красном 
Сулине есть красивое место, 
куда с удовольствие приходит 
народ, чтобы весной просто 
посидеть у воды, окруженной 
скалами, а летом – искупаться 
в прохладной воде. Но, к со-
жалению, люди не ценят этот 
прекрасный Божий подарок го-
роду и захламляют территорию 
вокруг водоема и всю дорогу 
до первых домов. Огромные 
пакеты для мусора наполня-
лись в считанные минуты, зато 
позади волонтеров оставалась 
чистота. 

светлана дегтярева,
отдел информации, г. ставрополь 

Во время акции планировалось опро-
сить людей, узнав, как они относятся к 
празднику Пасхи, знают ли историю и 
смысл этого праздника, и что он значит 
лично для них? 

Перед тем как пойти к людям, вся груп-
па была собрана для инструктажа и общей 
молитвы. Всем были розданы книги и брас-
леты, на которых изображен план спасения, 
что облегчало задачу, и было подсказкой 
для каждого юного благовестника 

Придя на место, ребята разделились по 
двое и разошлись по этажам. 

Молодые люди были очень активны, 
они подходили к людям и рассказывали о 
том, что Иисус их любит, но грех разделил 
человечество с Богом, однако Иисус пошел 
на крест и умер за всех и воскрес, а поэто-
му у всех людей есть выбор - принять это 
и поверить в Иисуса или отвергнуть Его. 
Всем, с кем завязывался диалог, ребята 
делили браслет с кратким изображением 
плана спасения и книгу, с удивительными 
опытами людей, которые приняли Иисуса. 

Во время акции состоялось несколько 
глубоких и серьезных разговоров. Так, один 

молодой человек,  по рождению мусульма-
нин, был очень открыт для евангельской 
вести и выразил желание прийти поиграть 
в волейбол с христианской молодежью, на 
который его предварительно пригласили 
ребята. 

Несколько диалогов завязалось с про-
давцами в разных точках. Среди них были 
желающие изучать Библию и конкретно 
книгу Откровение, а также встретиться для 
следующего разговора. Одна из девушек, 
которой подарили браслет и книгу, была 
очень довольна и растрогана такими по-
дарками и также выразила желание про-
должить общение.

Иисус дал повеление своим ученикам: 
«Итак идите, научите все народы…» (Мат 
28:19). Нам доверена очень важная миссия 
- рассказать о Божьей любви, которую мы 
получили сами и поделится тем, что есть 
в наших сердцах. Мир ждет этой вести и 
участники пасхальной акции убедились в 
этом на практике!

Хорошо потрудившись, 
можно и отдохнуть, тем более 
что в этот день сестра Ольга 
отмечала свой физический 
день рождения, а брат Николай 
– духовный. Импровизирован-
ный стол, фото на память, и 
уставшие, но довольные все 
шли домой.

Была еще уборка за тер-
риторией рынка. Несколько 
больших грузовиков вывезли 
мусор, члены церкви еще раз 
осмотрели чистый участок и, 
поблагодарив Бога за помощь, 
разошлись.

Хочется заметить, что этот 
труд не остался не замечен-
ным, администрация города 
положительно отметила труд 
«волонтеров».

В книге «Желание веков» 
есть мысль о том, что Христос 
пришел бы для искупления 
даже «одной пропащей овцы». 
Ради одной души пастор Денис 
Симонов и сестра Ольга поеха-
ли на трассу в ночь с 30-го на 
31-е марта, когда из-за обиль-
ного снегопада там застряли в 
пробке машины. Горячий чай, 
печенье и визитки – вот то, что 
можно было предложить по-
павшим в беду людям. Вдруг 
раздался телефонный звонок. 
Звонила женщина из одной за-
блокированной машины. Номер 
телефона пастора она увидела 
на визитке. Мать особенного 
ребенка очень переживала за 
сына и решила попросить о по-
мощи. Сестра Оля взяла к себе 
Лилию с мальчиком. И только 
на следующий день ближе к 
вечеру неожиданные гости 
уехали в Миллерово, но весь 
день молодая женщина слуша-
ла весть о Том, Кто направил 
ей помощь в лице Своих детей. 

Слава Богу за то, что Он 
побуждает служить ближним!

БЛАГАЯ ВЕСТЬ СОВРЕМЕННОМУ МИРУ

МЕДИАФОРУМ ВОЗМОЖНОСТЕЙ 
2 апреля в г. Краснодар 
впервые прошел медиа-
форум, где обсуждалась 
роль коммуникационных 
технологий и социальных 
сетей в жизни христианина 
и в деле распространения 
Евангелия.

Первая - истинная мотивация. Кого 
мы стремимся прославить, когда 
выкладываем на своих медиапло-
щадках весть об истине Божьей? 
Себя? Свои каналы? Социальные 
страницы? Мы хотим больше лайков 
и подписок? Просмотров? Или же мы 
расширяем аудиторию и радуемся 
тому, что семена Слова Божьего по-
сеяны среди новых людей? 

И второе – это грань между ре-
альной жизнью и интернетом. Да, 
технологии с одной стороны - это 
хорошо: быстро, легко и удобно. Од-
нако простой цифровой код никогда 
не заменит живую музыку, живое 
общение, пение, книги. Интернет 
пространство - это инструмент, но не 
личность. Так давайте же использо-
вать этот инструмент, а не позволять 
ему заменять нас самих!

важно благовествовать, имея столько 
коммуникативных связей и возможностей.

На форуме речь шла о формировании 
медиамышления, обсуждалась работа на 
разных медиа площадках: Телеграмм, 
Инстаграмм, Ютуб. Также участники 
встречи анализировали ошибки фото 
и видео сьемки, рассматривали какое 
техническое оснащение необходимо для 
проведения трансляции Богослужений.

Однако, стоит отметить, что в благо-
вестии через интернет есть тонкие грани. 

Тема действительно очень актуаль-
на в наше «гаджетовое» время. Молодое 
(и не только) поколение сейчас, факти-
чески, учиться жить в этой всемирной 
паутине. И раз интернет настолько про-
ник в нашу жизнь, то, как мы, как народ 
Божий, должны использовать его в том 
поручении,  которое оставил нам Бог: 
«идите и научите все народы...»?

В поручении говорится «идите». Как 
далеко можно уйти? С расширением тех-
нологических возможностей, это слово 

приобретает более масштабный смысл.  
Вы сейчас можете быть на другом конце 
мира, при этом находясь в своём доме. 
Бог допустил жить нам в такое время. 
Учитывая стремительное развитие раз-
личных технологических новшеств, че-
ловек теперь не только перед Богом как 
на ладони, но и перед самим человеком.

Если сейчас информация стала про-
зрачной и общедоступной, что мешает 
нам вносить в это порой «заболоченное» 
место свет и истину Божьего Слова? Как 

Анжелика ГНЕДАШ, 
КЧО

В конце марта члены севастополь-
ских общин собрались, чтобы убрать 
мусор на территории от ближайшей ав-
тобусной остановки до здания одного 
из Молитвенных домов города.

Среди участников было 18 братьев и сестер из двух общин Сева-
стополя. Этот небольшой коллектив потрудился, как организованная 
команда. Каждый участник получил свое задание для того, чтобы 
работа была выполнена быстро и эффективно. 

Местные жители присоединились к уборке возле своих придо-
мовых территорий, собирая большие мешки мусора и подстригая 
зелёные насаждения. Также соседи с благодарностью вспоминали 
и прошлые подобные мероприятия по уборке территории, которые 
организовывали члены церкви. 

Прохожие также благодарили и хвалили трудящихся, интересуясь, 
какую организацию они представляют. Братья и сестры с радостью 
рассказывали, что они посещают Адвентистскую церковь, которая 
находится на этой улице. 

В результате, территория стала выглядеть значительно чище и 
приятнее для глаз. 

Слава Богу и благодарность всем участникам акции, направленной 
на то, чтобы сделать окружающую среду лучше и жизнь ближних ком-
фортнее – ведь такое социальное служение – это чистое благовестие!

ЧИСТОЕ БЛАГОВЕСТИЕ 

Мария УХВАНОВА, 
отдел информации, г. Севастополь 
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Долгое время в общине не 
было клубов для детей и под-
ростков. Руководители отдела 
детского служения и родители 
на протяжении года каждый 
день по утрам молились о том, 
чтобы Господь помог органи-
зовать клубное служение и 
указал людей, которые могли 
бы стать их координаторами. 

Господь услышал и под-
сказал решение и для всех это 
было радостным событием.. 
На очередном собрании отдела 
детского служения было пред-
ложено одной молодой паре 
- очень активной и энергичной - 
взять руководство над отделом 

светлана дегтярева,
отдел информации, г. ставрополь 

ЮНОСТЬ ГОСПОДУ
ОТВЕТ НА МОЛИТВУ        
   О НОВОМ ПОКОЛЕНИИ

В Ставрополе 18 марта прошла ознакомитель-
ная встреча клубов «Следопыт» и «Искатели при-
ключений». 

ПОБЕДА С ГОСПОДОМ! ТВОРЧЕСКИЙ ПРАЗДНИК 
ДЛЯ ГОСПОДА

«Искателей приключений». Тут 
же и нашелся руководитель от-
дела «Следопыт». 

И вот 18 марта произошло 
важное событие для церкви 
- первая встреча, на которой 
ребятам рассказали, кто та-
кие Искатели приключений 
и Следопыты, чем они за-
нимаются и какая у них цель. 
Ребята узнали, что у клубов 
есть флаг, гимн, галстуки, на-
градные ленты, на которые 
надеваются значки за их за-
слуги. Кроме того, был показан 
ролик о жизни этих клубов и о 
лагерных встречах, о выходах 
в горы и применении специ-

ального снаряжения, о том, 
как оказать первую помощь и 
о том, что в этих клубах можно 
найти друзей. 

Затем для ребят был орга-
низован квест, где они по карте 
проходили станции, выполняя 
задания, и получали одну из ча-
стей эмблемы клуба. Следопы-
ты собирали свою символику, а 
Искатели приключений - свою.   

В это время все родителей 
собрались вместе также на 

ознакомительную встречу и ду-
ховные размышления. Важно 
отметить, что присутствовали 
даже те родители, которые не 
посещают церковь. 

Затем у ребят были веселые 
эстафеты, и в итоге победила 
дружба. 

В конце всем был задан во-
прос, хотят ли взрослые и дети, 
чтобы в ставропольских общи-
нах открыли такие клубы? Все 
с радостью согласились. Объ-

единившись в общей молитве, 
участники поблагодарили Бога. 

Детям раздали подарки - 
пакетики с фруктами и значки 
с символикой клубов. 

Родители и дети остались 
очень довольные. Церковь 
тоже вдохновилась данным 
мероприятием. 

Слава Богу за отвеченную 
молитву!

В Краснодарском крае в конце марта прошел уже XI 
следопытский фестиваль «Ноты жизни». Для ребят это 
особое мероприятие, на котором они могут проявить свои 
«таланты» для служения Богу, а также встретить своих 
друзей из других городов, или найти новых.

В большом и гостеприимном Молитвенном доме 
общины Таганрог-1 в выходные дни 8-9 апреля со-
брались следопыты всего Ростовско-Калмыцкого 
объедения.

На протяжении месяца следопыты Крымской 
миссии участвовали в челлендже по изучению 
книги Притчей Соломоновых. 

В Евпатории состоялся III музыкаль-
но-творческий фестиваль, в котором 
принимали участие не только дети, но и 
взрослые. 

В первой половине дня 
для детей были подготовлены 
мастер-классы, на которых 
ребята могли проявить свои Алёна ПЕРЛОВСКАЯ 

Екатерина ВИШНЯКОВА,
Алексей РЫЖОВ 

Анастасия СИМИНЮК, 
Клуб «Следопыт» Крымской миссии Сергей КАРПЕНКО, Крымская миссия 

«НОТЫ ЖИЗНИ» 

НАСТАВЬ ЮНОШУ ПРИ НАЧАЛЕ ПУТИ ЕГО... 

таланты и способности в раз-
личных сферах. Так, дети на 
практике могли примерить 
важную роль врача, нарисо-

вать свою первую картину, 
смоделировать бумажную 
фигуру, слепить изделие из 
глины, создать свои авторские 
пончики, приготовить интерес-
ные десерты, открыть свои 
музыкальные способности, 
преобразить старую одежду 
яркими рисунками или на-
учиться творчески подходить 
к организации своего рабочего 
времени.

После мастер-классов 
была проведена одна из са-

На мероприятие было более 60 ребят, а вместе с на-
ставниками и коррдинаторами следопытского движения 
участников было почти 90. На слет приехали следопыты 
из Ростова-на-Дону, Аксая, Волгодонска, Шахт, Красного 
Сулина, Новочеркасска, станицы Вешенской, и конечно, 
самого Таганрога. Ребята объединились в семь команд.

В субботу после обеда следопыты приняли участие в 
Библейской викторине по Первой книге Царств. 

В воскресенье ребят ожидал квест по четырем специ-
ализациям (узлы, рюкзак, маркировка Библии, первая ме-
дицинская помощь). Ребятам надо было пройти 9 станций 
в игровой форме.

По итогам двух дней слета победителями стали 
следопыты из сводной команды ребят из Вешенской и 
Новочеркасска. Второе место занял клуб из Таганрога, а 
третье - из Волгодонска.

Как рассказывают вешенские следопыты, подготовка 
к слету была для них очень серьезной. Ребята учили наи-
зусть памятные стихи («жемчужины»), изучали Библию, 
знакомились с новыми специализациями. Дома контроль 
вели родители, а по субботам их подготовкой занималась 
пасторская семья и руководители детского отдела общины.

К своей победе ребята отнеслись с приятным удив-
лением и радостью. С одной стороны, для них это было 
неожиданно, а с другой – они увидели на практике, что 
победа возможна только с Господом.

Слава Богу и большая благодарность организаторам 
слета!

Каждый день ребята писали отчет о прочитанной 
главе и отправляли его в специально созданную группу. 
Каждую главу нужно было озаглавить, выписать по-
нравившиеся стихи, написать основной урок и личное 
применение. 

В итоге 12 участников дошли до конца! Самому 
юному из них было всего лишь 7 лет. 

По итогам такого самостоятельного изучения Книги 
Притчей в Симферополе состоялась викторина. 

Более 30 человек с разных концов Крыма принима-
ли участие в мероприятии. Было приятно видеть, что 
ребята действительно читали и могли давать ответы на 
сложные вопросы.

Со словом наставления к присутствующим обра-
тился служитель Кавказской союзной миссии, пастор 
Эдуард Симинюк. 

По результатам челленджа и викторины состоялось 
награждение команд и лучших участников. Все ребята 
получили грамоты и ценные призы.

Участники были довольны и с радостью ожидают 
следующих мероприятий.

Надеемся, что выбранный девиз из Книги Притчей 
«Надейся на Господа всем сердцем твоим, и не пола-
гайся на разум твой. Во всех путях твоих познавай Его, 
и Он направит стези твои» (3:5,6) станет девизом жизни 
каждого из ребят.

Слава Богу и спасибо команде за помощь в органи-
зации мероприятия и поддержку.

Важно отметить, что мероприятие было не 
только музыкальным. На этой встрече также были 
представлены работы юных и зрелых художни-
ков. Самым младшим из них было 3 годика и 5 
лет, старшему - 50 лет. Также на мероприятии 
были представлены работы Виктора Ненашева 
- музыкальные инструменты ручной работы. Во 
время фестиваля он смог продемонстрировать, 
как они звучат. С приветствием и словами бла-
гословения, открывая мероприятие, выступил 
президент Крымской миссии Александр Насо-
нов. Продолжили этот праздник замечательные 
ведущие - Сергей Кислов и Алина Поправкина, 
которые на протяжении вечера общались с залом, 
загадывали присутствующим загадки.

Встреча проходила в дружественной тёплой 
атмосфере. Во славу Божью звучали сольные и 
коллективные музыкальные произведения, вы-
ступали инструментальные ансамбли. 

Многим запомнилось профессиональное вы-
ступление музыканта Руслана Кривцуна. 

В целом в зале Молитвенного дома Евпатории 
собралось в этот день 85 человек, не менее 50 из 
них принимали участие в выстулениях.

Радостно и то, что среди зрителей было 12 
гостей церкви! Слава Богу за эти чудесные часы 
прославления Господа! 

мых важных частей фестива-
ля благотворительная ярмар-
ка. Каждый клуб приготовил 
различные изделия, сделан-
ные своими руками: выпеч-
ка, картины, мыло ручной 
работы, брелоки, изделия из 
бисера, сладости и т.п. Но са-
мое главное – все собранные 
средства пошли на помощь 
девочке с синдромом Дауна из 
центра «Ручеек» для ее лече-
ния и дальнейшего развития. 

После обеда начался сам 
фестиваль творчества, где 
ребята показывали номера 
по заявленным номинациям: 
авторская песня, инструмен-
тальное мастерство, сцени-
ческое искусство, вокально-
инструментальное испол-
нение, акапельное пение, 
декламация Библии наизусть, 

мелодекламация и создание 
видеороликов. Всего было 
подготовлено 25 номеров, 
и в каждом из них дети про-
славляли Бога. В завершении 
руководитель Кубано-Черно-
морского объединения церкви 
и пастор Андрей Качалаба 
произнес напутственные слова 
и совершил молитву. 

Хотелось бы выразить 
благодарность организаторам 
этого проекта, так как он очень 
важен для нас и наших детей. 
На таких мероприятиях дети 
учатся посвящать свои способ-
ности и умения на служение 
Богу, как написано в Библии: 
«Наставь юношу при начале 
пути его: он не уклонится 
от него, когда состариться» 
(Притчи 22:6).
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Активные и энергичные молодые люди 
съехались 18 марта из разных уголков Ро-
стовско-Калмыцкого объединения в Ростов-
на-Дону, чтоб обсудить и найти пути пре-
одоления негативного влияния злых слов 
и обидной речи.

Группа молодежи города Краснодара 11 марта отправилась в по-
селок Ильский, чтобы провести там субботнее Богослужение. Ребята 
подготовили музыкальные номера, детскую историю и даже проповедь. 

В Парке Победы города Ставрополя 25 марта про-
шла очередная акция «Индекс счастья». 

У каждого человека бывают периоды, когда 
его захлёстывает волна чувств, эмоций, радости 
или гнева. О том, как преодолеть последствия 
негативных волн, шла речь на общемолодежном 
Богослужении. 

В своем слове пастор, молодежный руково-
дитель РКО, Сергей Громов, напомнил слова 
Бога, записанные в Исайи 55:11:«Слово Мое, 
которое исходит из уст Моих, оно не возвраща-
ется ко Мне тщетным, но исполняет то, что Мне 
угодно, и совершает то, для чего Я послал Его, 
говорит Господь». Бог творил словом и именно 
слово является очень важной составляющей на-
ших взаимоотношений как друг с другом, так и с 
Богом. Этот аспект был ярко продемонстрирован 
на примере жизненного пути Моисея, который 
ввел народ в землю обетованную, но не смог сам 
в нее войти по причине собственных ошибок на 
этом пути. Эти ошибки во многом были связаны 
с попытками присвоения власти и славы себе в 
минуты гнева и раздражения на ропщущий народ 
(Исх.17:6-13). Даже когда Моисей был в сложной 
ситуации, он имел возможность контролировать 
речь. 

 «Пусть на дверях вашего сердца стоит 
Божий пароль, чтобы сердце Ваше было под 
Небесной защитой. Ангелы пребывают с теми, 
кто благоговеет пред Господом», - подвел итог 
пастор.

Кирилл Киселёв проповедовал 
о Боге-Ревнителе, о том, что значит 
«возревновать по Боге» и чем ревность 
Господа отличается от человеческой. 

Во второй части служения ребята 
прославили Бога хоровым пением 
«Благо есть славить Господа» под 
аккомпанемент гитары, фортепиано 
и аккордеона. Девушки подготовили 
сольные номер, а Юлия Ахметвалеева 
прочитала стихотворение о Боге. 

Ребята пригласили местную моло-
дежь к себе в гости, на молодёжные 
встречи в краснодарской общине. 

Члены ильской общины были рады 
видеть молодых людей, участвующих 
в служении Господу. С теплотой и 
любовью они встретили гостей. По 
завершении служения был накрыт 

Светлана ДЕГТЯРЕВА,
отдел информации, г. Ставрополь 

УЧЕНИЧЕСТВО, БРАТСТВО, МИССИЯ

КАК УЗНАТЬ ИНДЕКС СЧАСТЬЯ?

На вечер прославления под таким на-
званием собрались в Краснодаре молодые 
люди со всего Кубано-Черноморского 
объединения для общения, наставления 
и, собственно, прославления. 

Встреча началась со зна-
комства, приветствия и молит-
вы, после чего была представ-
лена программа вечера. В ней 
были конкурсы, музыкальные 
выступления, духовный опыт, 
наставление из Священного 
Писания и чаепитие.

В начале вечера гости 
участвовали в веселых конкур-
сах. Например, музыкальная 
группа прославления сорев-
новалась с добровольцами из 
зала в том, кто больше угадает 
известных песен, заменяя 
слова другими звуками. Зал 
разделился на две половины 
– болельщики за музыкальную 
команду и за участников-го-

Очень активно участво-
вали молодые люди, которые 
были ведущими и стояли 
на станциях и вели опрос 
заинтересованных людей. 
Из поселка Капельница при-
ехали помощники, Максим и 
Юля, чтоб вместе послужить 
и перенять опыт.

Все время акции по парку 
ходила ростовая кукла в виде 
Сердца, которое подходило к 
прохожим и приглашало прой-
ти все пять станций, чтобы 
стать счастливым человеком. 
Подростки 12-15 лет, меня-
ясь, переодевались в этот 
костюм и с радостью служили 
Господу! 

На первой станции были 
стенды, на которых весели 
карточки, где были изобра-

Наталья СЕМАК, Ростов-на-Дону
София БЕЛОШИЦКАЯ,  

отдел информации г. Краснодар 

МОЛОДЕЖЬ НАДЕЖДЫ
    «ЛЮБОВЬ МОЖЕТ  
 ИЗМЕНИТЬ ЖИЗНЬ» 

стей вечера. Президент КЧО, 
пастор Андрей Качалаба про-
вел духовную часть. На при-
мере двух израильских царей 
Иоаса и Ровоама он показал, 
как же важно христианину вы-
брать верное окружение. 

«С кем поведешься, от 
того и наберешься» - не про-
сто народная мудрость, а 
действительно важный совет, 
следовать которому стоит с 
раннего возраста. 

Перед проповедью веду-
щие устроили Андрею Алек-
сандровичу небольшое ин-
тервью, в котором он расска-
зал о том, есть ли у пастора 
свободное время и как можно 

провести его с пользой для 
ума и тела. 

Также перед молодёжью 
выступил Павел Космынин, 
он поделился своим опытом 
личных взаимоотношений с 
Господом.

Отдельную благодарность 
хотелось бы выразить му-
зыкальной команде группы 
прославления. Руководитель 
группы, Дарья Кричфалуший, 
а также остальные участники 
сумели вдохновить молодёжь 
на прославление. 

Зал наполнился музыкой 
и голосами поющих людей, 
прославляющих Господа. Мо-
лодые люди исполняли совре-

менные христианские песни 
с духовным смыслом. Слава 
Богу за такую слаженную, 
творческую работу талантли-
вых вокалистов и инструмен-
талистов!

Под конец вечера в зале 
чувствовалась особая духов-
ная атмосфера благоговения. 
Именно в этот момент каждый 
присутствующий получил за-
писку с номером телефона 
и именем своего будущего 
молитвенного друга. Так ре-
бята получили возможность 
не только познакомиться с 
новым человеком, но и полу-
чить взаимную молитвенную 
поддержку. 

Вечер закончился молит-
вой и словами благодарности. 
Молодые люди уходили домой, 
наполненные положительны-
ми эмоциями и впечатления-
ми. Гости из других городов, 
уходя, говорили, что с нетерпе-
нием будут ждать следующих 
общих молодёжек, потому что 
это замечательная возмож-
ность провести весело время в 
христианском общении в кругу 
единомышленников.  

После таких мероприятий 
в сердце уходит тревога и по-
является мир и покой! 

Софья БЕЛОШИЦКАЯ, 
г. Краснодар

ЗАХЛЕСТНУВШАЯ ВОЛНА

праздничный стол. Провожали ре-
бят очень долго и горячо просили о 
следующем визите. 

В свою очередь краснодарская 
молодежь также загорелась иде-
ей посетить другие церкви края. 
Сейчас планируются следующие 
выезды. Это служение вдохновляет, 
ободряет и придаёт новых сил. Не 
только побывать в новой церкви, но 
и провести служение – очень инте-
ресно, приходит осознание своей 
роли в Божьем деле. 

Слава Богу за такую возмож-
ность выездного служения! Моли-
тесь о желании молодежи служить 
Богу и ближним.

жены пейзажи, семьи, виды 
отдыха, деньги и т.д. Подхо-
дившие люди могли выбрать 
две-три карточки, схожие с их 
настроением в этот момент 
или которые им нравились. По-
том ведущие спрашивали, по-
чему они выбрали именно эту 
картинку, и, объясняя, люди 
рассказывали о своих пере-
живаниях и радостях. Ребята, 
своей стороны, делились жиз-
ненным опытом, говоря о том, 
что можно быть счастливым 
человеком и изменить свою 
жизнь, выбрав добро. Тем, 
кто прошел опрос, предла-
гался бесплатный браслетик, 
на котором изображен план 
спасения и предложен выбор 
– быть на стороне добра или 
зла. Вторая станция была со 

стендом, где людей спрашива-
ли, насколько они счастливы? 
Также они могли написать на 
стенде, что является самым 
большим счастьем в их жизни. 

Желающие могли ответить 
на онлайн-вопросы о том, 
как они понимают счастье 
и умеют ли они правильно 
отдыхать; знают ли они, как 
можно изменить свой город и 
себя к лучшему; знают ли, как 
формировать вдохновляющее 
окружение и т.д. 

Посещая следующую стан-
цию, можно было проверить 

свое здоровье.  Здесь задава-
лись вопросы о том, сколько 
воды в сутки люди потребляет, 
сколько раз в день человек 
должен принимать пищу, в 
чем опасность переедания и 
прочие. В конце опроса по-
сетители получали в подарок 
книгу «Формула здоровья». 

На четвертой станции было 
чаепитие. Каждый мог подойти 
и бесплатно угоститься чашеч-
кой горячего чая и полезной 
конфеткой. Также на этой 
станции с людьми беседовали 
о счастье. 

Пятая станция была по-
священа отдыху. Здесь сто-
яли четыре кресла-груши, и 
люди могли присесть на них 
отдохнуть и побеседовать с 
ведущими о важности времени 
отдыха и покоя для счастливой 
жизни человека.

Очень много людей пози-
тивно отзывались об этой ак-
ции, и их сердца открывались 
для влияния Духа Святого. 
Слава Богу!

После перерыва с чаепитием, про-
грамма молодежного служения была 
продолжена. Собравшиеся разделились 
на несколько групп, и две девушки подели-
лись собственными печальными опытами 
общения с людьми, когда сказанное в серд-
цах обидное слово привело к разрушению 
взаимоотношений.

 «Наши уста не всегда являются на-
шим благословлением, но Иисус стучит 
в наше сердце, чтобы мы могли говорить 
другим слова поддержки и вдохновения, 
- отметил Сергей Громов, предлагая ре-
бятам подойти написать на разложенных 
листочках слова утешения, поддержки и 
благословений. Вслед за этим, те, кто на-
писал листочки, смогли их забрать, но уже 
со словами ободрения.

Вечером молодые люди покидали зал, 
благодаря Бога за вдохновляющее меро-
приятие и в надежде на будущие встречи. 
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Мы живем в ожидании вечности, когда «Из месяца в месяц, из субботы в субботу все 
живущие станут приходить ко Мне на поклонение, говорит Господь» (Исайя 66:23). 

ЧТО ЕСТЬ ИСТИНА?

Сейчас за календарный год 
у нас 52 богослужения. Это зна-
чит, что мы проводим в церкви в 
среднем 156 часов в год.  За 10 
лет человек посетит 520 богослу-
жений, услышит 520 проповедей, 
споет в среднем 1560 псалмов, 
в некоторых общинах много раз 
скажут фразу: «За все приветы 
благодарим и просим взаимно 
передавать!»

Как это меняет нашу жизнь? 
Можно ли сказать, что Богослу-
жение - это рядовое событие, 
это мероприятие, в текущем 
графике нашей жизни! Или это 
нечто важное и сакральное, нечто 
святое, когда Небеса встречаются 
с землей здесь в геолокации мо-
литвенного дома по адресу вашей 
церкви?  

 Если это нечто святое, то 
какой опыт мы должны испытать 
и что унести с собой? 

Когда Петр встретился с Бо-
жьим присутствием на горе Пре-
ображения - его лицо сияло, 
светилось, он встретился с Богом! 
Это стало очевидным для всех! 

Мы говорим фразу: «Сегодня 
было хорошее Богослужение».  А 
что оно может быть плохим? По 
каким критериям мы оцениваем 
Богослужение? Богослужение 
- это хорошая и короткая пропо-
ведь, профессиональная совре-
менная музыка, качественный 
звук и освещение, насыщенность 
программы, эмоции, глубина, 
комфортная температура в зале? 
А может, Богослужение - это 
дружное сообщество, в котором 
мне рады? 

ЧЕГО ВЫ ОЖИДАЕТЕ 
ОТ БОГОСЛУЖЕНИЯ? 

Славянское слов «Богатство» 
- происходит от слова Бог, так и 
Богослужение от слова Бог! Бого-
служение – это, прежде всего, Бог! 
Он - центр, центр вести, центр 
поклонения и главный Вестник. 

Так или иначе, что бы мы там 
не говорили, у Библии свое опре-
деление Богослужения: «Следи за 
своим поведением, когда идешь в 
дом Божий. Лучше прийти туда, 
чтобы слушать, нежели приносить 
необдуманную жертву, подобно 
глупцам, которые даже не знают, 
что творят зло» (Еккл 4:17, Новый 
перевод ИПБ) 

В этом тексте мы видим два 
канала связи: то, что мы отдаем, 
и то, что мы получаем.

С одной стороны, может по-
казаться, что Богослужение - это 
формат, когда мы что-то отдаем 
Богу или говорим Ему: наше вре-
мя и силы, наши деньги и талан-
ты, наше внимание, даже наши 

молитвы и песнопения.
Но Библия говорит, что самое 

важное в нашей жизни происхо-
дит не тогда, когда мы что-то даем 
Богу или говорим Богу, а когда Бог 
говорит к нам и когда Он к нам 
прикасается…

Поэтому Библия призывает: 
будь готов к слушанию Бога - то, 
что Бог скажет тебе через ду-
ховный псалом хора, молитву, 
проповедь - это важнее и ценнее 
для тебя!

Чтобы слушать, нужно за-
молчать! Замолчать можно толь-
ко перед чем-то большим и вели-
ким, чем твое собственное «я». 
Когда посещаешь прекрасные, 
величественные горы  - ты смо-
тришь на эти горные вершины, 
поражаешься всей этой красоте! 
Также и слушать Бога невоз-
можно без того, чтобы Ему не 
поклоняться! Поклонение - это 
активный отклик! 

Вот к чему призывает Слово 
Божье: «Он громко взывал к лю-
дям: «Благоговейте перед Богом, 
воздавайте славу Ему, ибо при-
шел час суда Его: поклонитесь Со-
творившему небо и землю, море и 
вод источники!» (Откр. 14:7).

ЦЕНТР 
ПОКЛОНЕНИЯ

Слово поклонение на грече-
ском языке звучит как проскунэо 
! Корни значение этого слова 
проскунэо - это поцелуй, т.е. цело-
вать что-либо, как бы посылать 
воздушные поцелуи какому-либо 
божеству, как это изображено на 
египетских рельефах. У древних 
греков это слово использовалось, 
чтобы обозначить преклонение 
перед богами, падая на землю, 
бросаясь к ногам, падая на колени 
(вполне возможно, потому, что 
нужно было падать на землю, 
чтобы целовать землю (бога зем-
ли) или какое-либо изображение 
бога). 

Поклоняться Богу – значит 
проявлять свою любовь к Нему. 
Первая заповедь говорит о благо-
говении, служении и преданности. 
Поклоняющийся должен любить 
Бога всем своим сердцем, душой 
и разумом (Матф. 22:37) Эта 
заповедь не зависит от того, на-
сколько хорошо или плохо идут 
дела у человека, или насколько 
радостным и торжественным 
является момент совместного 
поклонения церкви. Не зависит 
от того, насколько хорошо подго-
товился пастор или насколько во-
время включили слова на экране 
для презентации и даже от того, 
насколько хорошо или плохо про-
шла рабочая неделя. 

В Библии: многие поклоняю-
щиеся встречаются с Богом тогда, 
когда что-то теряют, не находят 
легкого ответа или мгновенной 
радости. Авраам взял своего 

сына Исаака, чтобы поклониться 
на каменном алтаре [т.е., чтобы 
там принести Исаака в жертву по 
приказу Бога; см. Быт. 22:1-13].... 
Авраам не мог понять странного 
приказа Бога, но он был готов 
подчиниться. Он был согласен 
полностью довериться, потому 
что Бог показал Себя достойным 
полного доверия. 

Не «Почему» или «Как» при-
вело его на гору Мориа на пере-
кресток веры, а «Кто». 

Авраам должен был быть 
смущен, совершенно растерян, 
даже зол, но он был готов отклик-
нуться на голос Божий, который 
звал его к поклонению. Этот зов 
не имел отношения к комфорту 
Авраама, он относился к свя-
тости Бога и Его требованию 
занимать первое место в вере 
Авраама. Исаак не мог быть 
центром поклонения Авраама. 
Только Бог достоин занять такое 
место (Быт. 22:5).

Мы постоянно оказываемся 
перед выбором Авраама. Если 
мы не поклоняемся Богу, значит, 
что-то другое занимает наше 
внимание и становится центром 
нашего поклонения: вещи, еда, 
деньги, удовольствия, люди. Бог 
поставит нас в обстоятельства, 
когда нам нужно будет опреде-
ляться - Будем ли мы стремиться 
к комфорту, спокойствию и удов-
летворению, или будем стремить-
ся к Богу? 

ЖЕРТВА БОГУ - ДУХ 
СОКРУШЕННЫЙ. БЛАЖЕН-

НЫ НИЩИЕ ДУХОМ 
Для поклонения не важно, что 

мы получаем, что мы имеем - цель 
поклонения определяет Тот, Кто 
является Его центром - Бог! 

Очень хорошо это понимал 
Иов! Центром богословия Иова 
был Бог, поэтому он говорит: «Бог 
дал, Бог взял». Для Иова источник 
всего - это Бог, все принадлежит 
Богу, для Иова поклонение Богу 
не связано с вещами или благо-
словениями, которыми человек 
обладает.

Иов проявлял одинаковую 
полноту поклонения, когда у него 
все было, и когда у него ничего 
не было. Узнав о потере своего 
имущества и детей, Иов молился 
[Богу]. Его покорность Богу не 
зависела от удовлетворения его 
желаний. 

Вот бы и нам научиться благо-
дарить Бога всегда - потому что, 
Бог нам дает и доверяет, на самом 
деле Его. 

В английском языке слово 
поклонение созвучно слову цен-
ность! Если мы перенесём эту 
идею в сферу отношений между 
Богом и человеком, то получим 
готовое определение поклонения: 
поклоняться Богу - это означает 
признавать Его высшую ценность! 

Библия говорит, что Бог ищет 
тех, кто Ему бы поклонялся - в 
Духе и Истине! Эти люди для Бога 
угодны! Поклонение захватывает 
все естество человека – сердце, 
разум, эмоции, тело.

Поклонение начинается в 
сердце, но оно «выражается в 
соответствующем действии»

 

ИТАК, ЧТО ТАКОЕ 
БОГОСЛУЖЕНИЕ? 

1) Это Божье присутствие! 
Важно испытать Божье присут-
ствие.

Люди ради этого соверша-
ют паломничество по святым 
местам, едут в Иерусалим, а в 
исламе совершают Хадж. Люди 
готовы идти на край света, чтобы 
найти Божью милость! 

Библия говорит о том, что Бог 
желает быть со Своим народом. 
Он общался с Адамом и Евой, 
он устроил скинию в пустыне и 
храм Соломона в Иерусалиме. 
В Евангелии от Матфея  18:20: 
говориться: «Где двое или трое, 
собраны во Имя Мое, там и я по-
среди них». В молитвенном доме 
нас обычно собирается больше, 
а значит, каждое Богослужение, 
проводимое во Имя Его, подпа-
дает под это обещание! 

Библия обещает, что Бог при-
сутствует здесь в среде Своего 
народа! Кто-то Им наполняется, 
а кто-то Его не чувствует и не 
видит. «Знай же, Я — с тобою и 
буду всюду хранить тебя, куда 
бы ты ни пошел, и верну тебя в 
эту страну. Я не оставлю тебя, не 
исполнив того, что обещал тебе» 
(Бытие 28:15)

Размышление и молитва 
помогут встретиться с Богом. 
Конечно, христиане молятся Богу. 
Молитвы христиан возносятся к 
Богу (Откр. 5:8; 8:3-4). Если Бог 
говорит с людьми через свое 
Слово, то люди говорят с Богом, 
молясь Ему.

2) Богослужение - это Бог 
Давайте поразмышляем, а ка-

кой Он - Бог? В Библии мы читаем 
ответ Бога на молитву апостола 
Павла: « но Господь сказал мне: 
«довольно для тебя благодати 
Моей, ибо сила Моя совершается 
в немощи». И потому я гораздо 
охотнее буду хвалиться своими 
немощами, чтобы обитала во мне 
сила Христова (2 Коринфянам 
12:9)

Некоторые трактуют слова 
Бога, как «Довольно тебе! С тебя 
хватит! Больше ни на что не рас-
считывай…!»

Но Греческое слово ἀρκέω, 
которое здесь используется, 
переводится, как «являться до-
статочным, хватать (например, 
о пище); удовлетворение, до-
вольствоваться, быть довольным,  
иметь больше, чем нужно».

Этими слова открывается 
Божий характер:  «В этом испы-
тании Моей благодати для тебя 
будет более, чем достаточно!» 
«Для твоей проблемы тебе хватит 
моей благодати». То есть: Павел, 
мой дорогой апостол, Я дам тебе 
благодати больше, чем нужно! 

Второе значение греческого 
слова – «оказывать помощь, при-
носить пользу, защищать»

Бог не мелочный, он не выде-
лил апостолу Павлу вот столечко 
– чуть-чуть благодати! Хватит с 
тебя. Больше об этом не молись! 
Бог говорит: «Павел, я с Тобой! 
Моя благодать окажет помощь 
тебе в твоей немощи! Не смотри 
на проблему, смотри на меня! Для 
тебя благодати достаточно»

3) Богослужение - это убе-
жище 

Одна женщина однажды при-
зналась, что ее муж настолько 
жесток, что всю неделю она ждет 
Богослужения, чтобы увидеть там 
хоть пробелск надежды и покоя! 

Надеемся, что не у всех все 
так трагично, но согласитесь, 
в любом случае Богослужение 
несет радость нашему сердцу! 
Псалмы, приветствия, проповедь, 
община!

Хотим ли мы или нет, но Бо-
гослужение собирает нас всех 
поклоняться Богу в одном месте! 
Потому что христианство строит-
ся не только по вертикали, но и 
по горизонтали. И об этом свиде-
тельствует множество текстов из 
Священного Писания: 

«Носите бремена друг друга, 
и таким образом исполните закон 
Христов» (Гагатам 6:2). 

«Любовь ваша да будет не-
лицемерной, отвращайтесь от зла 
и твердо держитесь добра! Будьте 
преданны друг другу в братской 
любви, других почитайте выше, 
чем себя самих. Не ослабевайте 
в усердии, духом пламенейте, 
служите Господу. Радуйтесь в 
надежде, в испытаниях будьте 
стойки, в молитве — постоянны. 
Помогайте братьям вашим, ког-
да оказываются они в нужде, и 
будьте всегда гостеприимны (Рим 
12:9-13).

«Благословляйте гонителей 
ваших, благословляйте, а не 
проклинайте. 15 С радующимися 
радуйтесь и с плачущими плачьте. 
16 Относитесь участливо друг к 
другу, не впадайте в высокомерие 
и держитесь смиренных» (Рим 
12:14-16)

«Приветствуйте друг друга 
целованием христианской любви. 
Мир всем вам, кто во Христе. (I 
Петра 5:14)

«Приветствуйте» - в Библии 
призывы к приветствию упомина-
ются 58 раз! Богослужение - это 
прекрасная возможность людям 
быть общиной, семьей, спокойно 
подойти к брату или сестре  и, 
посмотрев в  глаза, поприветство-
вать, пожелать благословений, 
помолиться друг за друга!

Друзья, поколение - это боль-
ше чем обряд или мероприятие, 
это сердечный отклик на то, Кто 
есть Бог и что Он совершил для 
нас! 

Всякий раз, когда мы встре-
чаемся с Богом, Он меняет нас! 
Истинное поклонение прибли-
жает нас к Богу и меняет нашу 
жизнь! Поклонение и служение 
- это слова синонимы! Если вы 
хотите протестировать - как вы 
поклоняетесь Богу, задайте 
себе вопрос, сколько часов в 
неделю вы служите Ему? Про-
поведуете, молитесь, кормите 
голодных, помогаете бедным, 
служите в церкви, оказываете 
помощь другим?

Бог достоин поклонения в 
субботу, но Он достоин и других 
дней нашей жизни - посвятим 
это время и себя Богу! 

Аминь!

БОГОСЛУЖЕНИЕ  – ЭТО, ПРЕЖДЕ ВСЕГО, БОГ!
ВО БЛАГО 

Евгений СКРИПНИКОВ, 
пастор 

Кубано-Черноморского 
объединения 
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БОГОСЛУЖЕНИЕ  – ЭТО, ПРЕЖДЕ ВСЕГО, БОГ!
ЖИЗНЬ ЦЕРКВИ

   НАМЕРЕНИЯ 

В общине города Гелен-
джика отдел женского служе-
ния провел очередную встре-
чу, на этот раз посвященную 
женскому здоровью.

Для этого мероприятия 
была арендована студия в зда-
нии кинотеатра, и уже в этом 
вопросе была видна помощь 
Божья. Дело в том, что стои-
мость малого зала составляла 
3000 рублей. Но сестры-орга-
низаторы представили адми-
нистратору свою программу, 
количество ожидаемых участ-
ников и рассказали, что это 
благотворительное мероприя-
тие и на аренду имеется только 
половина суммы.  В результате 

администратор согласился 
предоставить средний зал за 
эту сумму. Но, когда собрались 
все участницы мероприятия, и 
администратор увидел, что они 
не поместятся даже в среднем 
зале, он предложил большой 
зал с доплатой, однако, вспом-
нив, что мероприятие благотво-
рительное, согласился дать его 
в аренду за 1500 рублей. 

Встреча прошла на одном 
дыхании и состояла из двух 

блоков. Первый блок — это 
духовная часть, во время ко-
торой участницы обсуждали 
вопрос женской самооценки 
и инструменты ее развития, 
предлагаемые Богом и этим 
миром. Все согласились, что 
Бог предлагает лучшее. 

Второй блок состоял из 
мастер-класса и лекции о диа-

фрагме, позвоночнике, мышцах 
тазового дна и их влиянии на 
женское здоровье. Для этого 
на встречу была приглашена 
сестра Надежда из Краснода-
ра, которая является профес-
сиональным фитнес-тренером.

Стоит отметить, что на 
встрече присутствовали 20 
представительниц прекрасного 
пола, половина из которых - при-
глашенные друзья и знакомые 
членов церкви. Среди них было 
несколько человек посетивших 
впервые мероприятие, органи-
зованное членами церкви. 

В конце встречи гостям и 
администратору студии были 
подарены книги «Великая борь-
ба» и приглашения на Еван-
гельскую программу, девизом 
которой выбраны слова из 
книги пророка Иеремии: «Ибо 

ВО БЛАГО 

Алина ТРАПЕЗНИКОВА, 
отдел информации, г. Геленджик 

Сегодня хотелось бы рас-
сказать о служении хора 
во второй Ставропольской 
общине, история которого 
уходит корнями в прошлое. 

Ответ на этот вопрос иска-
ли участники весенней встре-
чи за чашкой чая, которая 
прошла 12 марта в общине 
Шахты-2. Среди собравшихся 
с этот день в доме молитвы 
было 16 гостей церкви.

В общине города Усть-Лабинска про-
шёл семинар и концерт посвящённый 
семье!

В общинах Донбасса, несмотря на слож-
ную окружающую обстановку, члены церкви 
активно проводят евангельские мероприятия, 
приглашая своих родных, друзей и соседей 
познакомиться с Иисусом.

Члены общины станицы Вешенской, кото-
рые живут в разных районах севера Ростовской 
области, не каждую субботу могут собраться 
вместе, поэтому служение Вечери Господней 
– является особым праздником для них, к кото-
рому собратья готовятся внешне и внутренне.  

Хор был организован примерно в 
80-х годах прошлого века. Тогда община 
собиралась на улице Южная, снимая 
здание баптистской церкви. Организа-
тором хора была Надежда Горбатюк-
Вирста. Она была молодым, активным 
членом церкви, ее отец был дирижером 
и молодежным руководителем, с детства 
она видела, как трудится отец, многое 
переняла у него и многому научилась. 

В то время, когда пастором был 
Юрий Фёдорович Томенко, хор участво-
вал в служении, торжественно открывая 
его. Были люди, которые проходя мимо, 
заслушивались пением хора и самой 
Надежды Ивановны, а впоследствии 
стали членами церкви. За все эти годы 
хор перенес много потрясений, смену 
арендованных помещений, смену хори-
стов, были сложности с репетициями, 
которые были среди недели. Хористы с 
маленькими детьми, несмотря ни на что, 
собирались и репетировали. 

В 2001 году, когда был построен уже 
Молитвенный дом на Ашихина 67, хор 
торжественно участвовал в открытие 
храма. Некоторые другие общны при-
глашали этот хор на открытие своих мо-
литвенных домов. Так же он участвовал 
в различных мероприятиях, концертах 
и фестивалях. Кроме того, хористы по-
сещали дом престарелых, проводя там 
концерты духовной музыки для одиноких 
пожилых людей. 

По сей день хор существует и актив-
но трудится во главе того же активного 
руководителя Надежды Ивановны, кото-
рой уже 74 года. Ее позитив объединяет 
членов церкви и несмотря ни на какие 
трудности, хор находит время, чтобы ре-
петировать. Сейчас начала участвовать 
и молодежь. Было такое время, когда 
хор нуждался в органисте, но Бог усма-
трел эту нужду и послал подростков в 
возрасте 13 лет.  Сейчас хор продолжает 
свое служение, исполняя произведения 
во время праздничных Богослужений и 
Вечери Господней. 

Слава Богу за это многолетнее сла-
вословие! 

Надо сказать, что мероприятию 
предшествовала долгая и обстоя-
тельная подготовка, в первую очередь 
– молитвенная. В феврале и начале 
марта община активно участвовала в 
40-дневном молитвенном марафоне. 
В течение всего этого времени члены 
церкви собирались в онлайн и в молит-
венном доме, чтобы молиться вместе, 
также молились по парам. На общих 
встречах присутствовали и те, кто роб-
кими шагами идёт к Небесному Отцу. 
На возникавшие у них вопросы отве-
чал пастор Николай Чекелек. В конце 
каждой встречи составлялись списки 
из имен родных, друзей, соседей, со-
служивцев по работе, об обращении 
которых согласились молиться. И Бог 
ответил молитву.

После окончания молитвенного 
марафона многие из тех, о ком воз-
носились молитвы, были приглашены 
на встречу за чашкой чая. Во время 
мероприятия было много пения и сти-
хотворений. В заключении Николай 
Степанович в короткой проповеди под-
вёл итог, всех ответов на вопрос, что 
же такое счастье? Пастор отметил, что 
оно может быть только в Боге! 

Каждый присутствовавший полу-
чил в конце встречи подарок и при-
глашение на Евангельскую программу. 
Община молится о том, чтобы все 
гости встречи и другие люди из молит-
венного списка обратились к Господу и 
отдали Ему свои сердца и жизни.

В этот день в гости из ДНР приехала 
руководитель семейного служения Донско-
го поля Екатерина Чумак. Она порадовала 
чудесным пением под гитару и своим семи-
наром о принципах счастливой семьи.

Во время семинара было затронуто мно-
го интересных тем и вопросов. Например, 
знаете ли вы, как правильно ссорится? И 

Так, 19 марта в общине Докучаевска при участии 
женского, семейного и детского отделов состоялась 
социальная программа «За чашкой чая». Тема встре-
чи была направленна на размышления о счастье. На 
мероприятии присутствовали друзья и гости - местные 
жители и приехавшие из соседних городов. 

В общине Иловайска 8 апреля прошло особое 
торжественное Богослужение, посвященное открытию 
«Школы Библии». В этот день звучали духовные на-
ставления, сопровождаемые прославлениями Господу 
в виде пения стихотворений, а также была совершена 
молитва за избранных учителей «Школы Библии», 
всю церковь, активных участников этого проекта, а 
также нынешних и будущих учеников. Теперь каждый 
желающий может стать учеником в школе Иисуса, для 

Те, чьи сердца горят любовью к Иисусу, при-
ехали заранее в станицу Вешенскую, чтобы при-
готовить дом молитвы и двор в порядок. Братья 
работали во дворе, а сестры в доме. Все порабо-
тали во Славу Божью, и через несколько часов все 
было готово к принятию Величественного Гостя.

Для принятия символов Вечери необходимо 
было также подготовить и свои сердца, делая там 

Екатерина ВИШНЯКОВА, 
ст. Вешенская

ПРОСЛАВИМ ГОСПОДА!

ПРИГЛАШЕНИЕ К ИИСУСУ 

ПОДГОТОВКА К ВЕЧЕРИ ГОСПОДНЕЙ

Жасмин МАРТИРОСОВА,
отдел информации, г. Усть-Лабинск 

Светлана ДЕГТЯРЕВА,
отдел информации, г. Ставрополь 

Татьяна ЗАЙЦЕВА, 
Шахты-2 

Виталий ЧУМАК,
отдел информации, Донское поле 

ЧТО ТАКОЕ 
СЧАСТЬЕ? 

СЕМЬЯ - ПОДАРОК БОГА!

того, чтобы больше узнать о Господе, 
посредством изучения Библии. 

только Я знаю намерения, 
какие имею о вас, говорит 
Господь, намерения во благо, 
а не на зло, чтобы дать вам 
будущность и надежду» (29:11).

Также все пришедшие на 
встречу были добавлены в 
группу женского отдела в мес-
сенджере, где каждую неделю 
публикуются уроки «Так гово-
рит Библия».

Все участницы меропри-
ятия остались довольны, по-
лучили массу практических 
знаний о женском здоровье, и 
признавались, что самооценка 
их поднялась на достойный 
уровень. 

Слава Богу за такую благо-
словенную возможность слу-
жить Господу и рассказывать 
о Его мудрости. 

тоже генеральную уборку – 
удаляя все грехи, чтобы душа и 
разум были чисты от скверны. 
И, пожалуй, главным свиде-
тельством подготовки сердца 
– является служение ближним. 
Пастор и некоторые члены церк-
ви после Богослужения смогли 
посетить тех, кто по состоянию 
здоровья не мог приехать Дом 
молитвы. Это помогло всем еще 
раз почувствовать себя членом 
большой христианской семьи.  

кто или что основа счастливой семьи? 
Семинар был очень интересным и 
полезным для каждого члена церков-
ной семьи. По традиции, гостей ждал 
вкусный А вечером всех приглашённых 
ждал концерт. Пением порадовали также 
гости из Краснодара, особенно запомни-
лось выступлене детей.

Хочется надеяться, что будут подоб-
ные встречи и визиты дорогих гостей. 
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12+ (для детей старше 12 лет)

  НАДЕЖДА
НАША 

Поздравляем с Днём рожде-
ния дорогих сестёр Татьяну 
Геннадьевну, Елену Шаркову, 
Надежду Олейникову, Нину 
Гаджиеву, Жагбат Кадиеву и 
брата Захара Гаджимурадова! 
Желаем, чтобы с Божьей по-
мощью расцветали в душе пре-
красные сады любви, мира и 
спокойствия, и каждое дело было 
под руководством Господа и Его 
благословениями! 
С любовью, церковь 
г. Каспийск

Под таким названием прошла дискусси-
онная встреча в шестой День рождения 
ростовского молодежного клуба «Есть 
мнение». Мероприятие стало стартовым 
для Евангельской программы «Библия: 
есть ли смысл?».

В субботу, 18 марта, в центральной общине 
города Донецка прошло радостное торже-
ственное праздничное событие – служение 
крещения! 

В субботу, 18 марта, в общине города Сим-
ферополь состоялось радостное событие 
– водный завет с Господом заключили завет 
три человека. 

Под таким названием 1 апреля в Ставрополе прошел концерт 
христианской песни. 

Мариам АНАНЯН г. Ростов-на-Дону 

Виталий ЧУМАК, отдел информации, Донское поле 

Сергей ГЛАДКОВ, отдел информации Крымской Миссии

Марина ПЛУГАТАРЕВА, отдел информации СКМ

Чему верить? 

День небесной радости в Донецке

Первые плоды «Школы Библии» в Крыму

«Атмосфера неба»

В преддверии весны молодежный дискуссион-
ный клуб ЕМ отметил свой шестой день рождения. 
Праздничная встреча была посвящена дискуссии 
о том, как отличить достоверную информацию от 
фейков и домыслов.

Ведущие Кирилл Коптев и Кристина Олийник 
отметили, что в последнее время много говорят о 
загрязнении воздуха, но не менее важна тема за-
грязнения информационной среды. Поэтому важно 
понять, какой информации можно верить, а какой 
нет. Разобраться в бурном информационном потоке 

Крещение одной сестры и двух братьев - это 
первые плоды Евангельского труда братьев и 
сестер симферопольской общины, а также из-
учения уроков Школы Библии, который новооб-

им помогал сценарист медиастудии «Кавказ Надежда» Владислав Архипов. Ведущие привлекали 
к обсуждению аудиторию, задавая вопросы о том, как не захлебнуться в информационном шуме 
и защитить себя от манипуляции.

Дискуссия получилась интересной и насыщенной, но окончательный ответ на вопрос «Чему 
верить?» было предложено получить во время специального цикла тем под общим названием 
«Библия: есть ли смысл?»

За шесть вечеров под руководством координатора проекта Надежды Поповой молодые люди 
обсудили разные отражения Библейских мотивов и фактов в науке, истории, литературе, кино и 
других сферах. А во время заключительной встречи отвечали на вопросы: «Есть ли смысл верить 
Библии сегодня? Что это дает современному человеку? Зачем Библия лично мне?»

Прозвучало немало личных свидетельств о том, как изучение Библии меняло мышление и 
образ жизни молодых людей и благодарностей Богу за то, что он оставил Своим детям  «вер-
нейшее пророческое слово», чтобы обращаться к нему, «как к светильнику, сияющему в темном 
месте» (2-Пет.1:19).

Поздравляем Людмилу  
Ивановну Мацкевич!
С  Днём  рождения! Вам успеха  и  добра!   
Пусть  сейчас  наступит  радости  пора,  
Станет  светел  и  прекрасен  миг  любой,  
Будет  наш  Господь  всегда-всегда  с  тобой!
С уважением, община  
села  Александровское

Поздравляем с Днём рождения Елену и 
Мариам Алышевых, Аминат Мутаеву, Эми-
на Исмиханова, Александра Коростелева, 
Марзигу и Мурада Мамедовых, Вивселину 
Уундонга, Марата Короткова, Елену и Тимура 
Насыпаных! 
Пусть воля  Господа направляет Ваши желания 
и исполняет их по благодати Своей! Здоровья, 
сил, мудрости в служении, вдохновения, радости 
и особого водительства Святого Духа! 

С любовью, церковь
 г. Махачкала

Поздравляем с Днем рождения се-
стер и детей: Милану Держевицкую, 
Диану Кочетову, Екатерину Герольд, 
Надежду Пигилеву, Надежду 
Романенко, Татьяну Рычневу! 
Пусть окружают верные друзья,
Господь пусть будет крепостью всегда,
И Мир Его вселяет в сердце, 
Как прежде, веру и надежду!

С любовью, Вешенская община 

Сердечно поздравляем с Днём 
рождения дорогих сестёр Вален-
тину Куренных, Викторию Грозно-
ву, Марию Руслякову, Валентину 
Кучер! 
Пусть ободряют и поддерживают вас сло-
ва из Священного Писания: «В усердии не 
ослабевайте; духом пламенейте; Господу 
служите; утешайтесь надеждою; в скорби 
будьте терпеливы, в молитве — постоян-
ны» (Рим.12:11-12)
С любовью, ваша община 
пгт. Псебай

Дорогую нашу Снежаночку
поздравляем с юбилеем! 
Желаем счастья и тепла,
Пусть жизнь течет рекою!
Чтоб ты любых вершин могла
Дотронуться рукою!
Пусть Господь ведет и хранит твою 
юную жизнь

Твоя родные и церковная семья 
Ростов-1 

Завет с Господом заключили два человека, 
которые приняли Господа Иисуса Христа, как 
личного Спасителя, выбрав Божий путь. 

Особое служение Крещения прошло в 

ращённым преподавал пастор Иван Малашихин.
Крещение состоялось в баптистерии под открытым небом во дворе Дома 

Молитвы Симферополя. Прозвучало много поздравлений и добрых поже-
ланий новорожденным во Христе.

Став свидетелями этого духовного праздника, члены церкви еще раз 
осознали, что мы служим вдовам и пожилым людям, помогаем сиротам и 
многодетным семьям, кормим бездомных, обучаем здоровому образу жизни и 
здоровому питанию, и все эти виды Евангельского служения подготавливают 
почву сердца человека для принятия Божьего зернышка веры. А изучение 
уроков Школы Библии помогает этому зернышку в сердце человека прорости 
и стать колосом веры. Школа Библии помогает человеку принять решение 
и заключить завет с Богом. Поэтому так важно продолжать развивать Ева-
негльское служение Школы Библии в общинах и мы непременно пожнем 
плоды для царствия небесного. 

На него были приглашены исполнители из различных общин: Минеральные 
воды, Пятигорск, Ессентуки и, конечно, сами ставропольцы. 

В программе были сольные пения, дуэты, квартеты, выступления ансам-
блей и инструментальных коллективов. 

Все участники были хорошо подготовлены, каждый номер вдохновлял и 
рассказывал о Христе. 

Конечно, у мероприятия была и евангельская цель. На концерт были при-
глашены и присутствовали гости, которые смогли немного больше узнать 
о Спасителе. Одна из участниц концерта также была первый раз в храме и 
исполнила песню о любви. 

Концерт прошел на одном дыхании. В конце все участники исполнили 
общую песню, в которой пригласили сделать выбор в пользу Христа и идти 
за Ним.

После концерта всех ждал вкусный чай с угощениями, где все присут-
ствующие могли пообщаться и прославить Бога за те таланты, которые он 
доверил каждому.

праздничной атмосфере, где звучали духовные слова наставления, 
которые произнес для присутствующих пастор, исполнительный 
секретарь Кавказской союзной миссии Эдуард Симинюк. Также 
звучали поздравления и наставления от пасторов и руководителей 
Донского Поля. 

Благословенным вдохновением стали музыкальные прославления 
в виде хоровых произведений, квартетов, сольного пения и стихот-
ворений братьев и сестер из разных городов. 

Завершилось особое служение вручением памятных подарков крещаемым, призывом к при-
сутствующим принять самое важное решение в своей жизни, заключив Завет с Господом, а 
также молитвой благословения.

25 марта в общине г. Иловайска прошло особое служение принятия в члены церкви, в духов-
ную семью нового человека, вследствие заключения Завета с Господом. Также церковь смогла 
вспомнить о смерти и страдании Господа Иисуса Христа и стать участников Вечери Господней.


